

Colombia agradece y solicita mayor cooperación del Alto Comisionado de la ONU-DDHH para el PostConflict

La canciller Holguín actualizó en medio de sesión de Consejo de Derechos Humanos el estado de las negociaciones de paz en La Habana.

En medio del Segmento de Alto Nivel de la 28° sesión del Consejo de Derechos Humanos en Ginebra (Suiza), la ministra María Ángela Holguín sostuvo un encuentro con el Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Zeid Ra'ad Zeid Al Hussein.

Durante el encuentro, la funcionaria hizo una actualización del estado de las negociaciones de paz que se adelantan en La Habana (Cuba), y reconoció el importante trabajo que adelanta la representación del Alto Comisionado en el país.

Asimismo, agradeció y solicitó una mayor cooperación, en particular en un probable escenario de posconflicto. Finalmente, ambos dignatarios intercambiaron opiniones sobre el trabajo del Consejo y la situación actual de la Oficina.

<http://www.wradio.com.co/noticias/actualidad/colombia-agradece-y-solicita-mayor-cooperacion-de-la-onu-para-el-posconflicto/20150304/nota/2659409.aspx>